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Zitat von Alarma 

Claufield bringt es auf den Punkt.

Die mMn. letzte Chance auf einen wirklichen Neubeginn ohne Geldgeber wäre wohl vor
dieser Saison gewesen. Ein Radikalschnitt wäre dringend nötig gewesen, den haben wir
verpasst. Und somit bleiben wir für mindestens 5 Jahre zweitklassig, vermutlich sogar
noch länger.

Dann stellt sich jetzt halt die Frage: Welchen Fußball wollen wir?

Müsste ich mich jetzt sofort aus dem Bauch heraus entscheiden, ob ich mit einem
Geldgeber im Rücken dauerhaft Liga 1 spielen wollen würde, ich würde es glaube ich
verneinen. Es kommen interessante Zeiten auf uns zu!

Alles anzeigen 

Ich finde die Frage die wir zuerst beantworten sollten, wie soll es im Verein weitergehen. Wenn
in der Führungsetage neue handelnde Personen einziehen, dann gibt es vielleicht wieder mehr
Sponsoren und wir können den Verein weiter entwickeln. Es steht doch aktuell das Thema
Geldgeber gar nicht an und wenn man es verhindern möchte, dann muss man jetzt dafür
kämpfen den Verein zu retten. Es kann m.E. nur ohne Bader passieren.

Am Ende des Tages wird Bader m.E. den Verein so herunter gewirtschaftet haben, dass wir
vielleicht keine Wahl mehr haben.
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